

FESTIVAL ADJRA 2024
CÉLÉBRATION DE NOS VINGT ANS.

RAPPORT



Nos rêves ont été assouvis et nos espérances comblées !
La onzième édition du Festival Adjra s'est tenue et les fruits ont confirmé la promesse des fleurs.

Du 5 au 10 aout 2024, la communauté culturelle de notre pays et celle venue d'ailleurs ont répondu à l'appel du comité d'organisation des vingt ans d'anniversaire du rendez-vous des sonorités endogènes d'Afrique, Festival Adjra où spectacles, conférences, formations, tourisme et gastronomie se sont, dans une grande ferveur, exprimés à l'INSTITUT CANARI à Sè dans le Mono au Bénin. Tous les spectacles programmés en « IN » tout comme « OUT » ont eu lieu et ce, dans le format règlementaire et professionnel, devant un public devenu maître et définitivement acquis à Adjra !

Cette onzième édition s'est aussi tenue dans un environnement marqué par l'absence réelle de l'appui institutionnel de l'Etat qui, depuis quelques années déjà brille par cette politique dont la conséquence dommageable est l'extinction de plusieurs événements de proximité et d'influence régionale de la trempe d'Adjra. Devant cette réalité, l'équipe du Festival Adjra a dû recourir à une alternative pertinente, de façon à ne pas laisser place à une quelconque fatalité comme ce fût le cas d'autres festivals nationaux. Ainsi, Adjra a puisé dans l'immense expérience des responsables de l'association ART ET DEVELOPPEMENT, initiatrice du festival pour réaliser ce que beaucoup de personnes averties ont qualifié d'exploit.

La réalisation de l'édition 2024 a couté modestement **11.211.870 F Cfa**. Cette ressource a été mobilisée grâce à une politique d'appel de fonds de sponsoring, mais surtout du mécénat expressif auprès des foyers et individus à revenu modeste des contrées du festival, ont répondu. Une bonne partie de ces ressources ont été sous forme de don en matériels et services, soit 35,71%. Les ressources financières mobilisées sont de l'ordre de 44,30%. Les 19,99% représentent l'effort de l'association.



La célébration des vingt ans du Festival Adjra confirme une tradition qui se perpétue en manière de régularité, de respect d'agenda, de qualité de spectacle et de fidélité à la célébration de nos traits et expressions culturelles.



Cette aventure de la célébration de la musique des traits culturels africains va se poursuivre au-delà du rendez-vous déjà honorés où plusieurs sonorités ont reçu une touche de renaissance, leur ayant donné l'opportunité de se faire à nouveau écouter et danser. Leur nouvelle vie va s'entretenir au moyen d'une visibilité nationale, régionale et internationale dont le festival Adjra continuera bien à nourrir.

Nous n'avons que démarré l'heureuse aventure.
FESTIVAL ADJRA ! NOTRE ARGUMENT, C'EST LA CULTURE !